



PAX



AÑO III

Redacción y Administración
Editorial Ramón Lull

Sábado 17 de Julio de 1937

Precio de venta
quince céntimos

N.º 99

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

UNA PATRIA - ESPAÑA - UN ESTADO NACIONAL SINDICALISTA - UN CAUDILLO - FRANCO

A LOS LECTORES

Este es el primer número que sale editado por Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S.

Esperamos del público una cordial acogida y una eficaz ayuda para corresponder a nuestros sacrificios.

Nuestro lema: España Una, Grande y Libre.

Nuestro grito de paz y de guerra: ¡Viva y Arriba España!

Nuestros respetos: Dios, Patria y Franco.

Nuestros deseos: La España Imperial.

En este periódico, daremos acogida a todo cuanto sea vieja Tradición, libre de nefastos políticos, a todo cuanto sea justicia social y a todo cuanto tenga sabor falangista.

No admitimos más aristocracia que la del trabajo.

No entendemos de mayorías ni de minorías; desconocemos lo que son elecciones.

Nuestro panorama político, no tiene más que un ideal: ESPAÑA.

No reconocemos más que un Caudillo: FRANCO. No concebimos más que un Estado: EL NACIONAL-SINDICALISTA.

Esta es la política que te ofrecemos, lector, si te gusta, si es de tu agrado, si quieres estar enrolado de corazón al Partido del Caudillo, si la palabra Franco significa algo para ti, ayuda a este periódico que es ayudar a España.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Todo por la Patria. El que la regatea algo, no es español: es un malvado.

HACE UN AÑO

A las horas que estas líneas saldrán a la luz empezase a reconocer en España la noticia de que se había sublevado las tropas de Africa al mando del General Franco, a la sazón Comandante Militar de Canarias. Al día siguiente el Inspector de Carabineros, General Queipo de Llano, detenía al General de la División Villa-Abrille y tomaba el mando de Andalucía. A partir de este momento solemne el General Queipo de Llano, Caudillo glorioso de Sevilla, empezó a ser el instrumento de Dios, realizando milagro tras milagro: unos soldados declaran el Estado de Guerra, otros se apoderan de los Edificios Oficiales y bien pronto la España Nacionalista empieza a oír por radio la palabra cálida y llena de optimismo del Ilustre General, y Sevilla contaminada hasta entonces por el marxismo destructor, tras breve lucha queda incorporada sin reservas a la Nueva España y se transforma por obra de un General Español en base de operaciones para conquistar pueblo a pueblo provincias enteras.

Debilidades y traiciones fueron los primeros días, pero el temple de nuestros Generales se impuso y apoyados por lo más sano y puro del Ejército y por estas banderas de Roquetés de Falange que se superaban así mismos, se consiguió de una manera rotunda que la opinión nacional y extranjera se convenciera de una vez para siempre que estos Generales representaban un Movimiento Nacionalista apoyado por los sectores sanos de la Nación para arrancar el poder de unos bandidos que representaban única y exclusivamente la más repugnante escoria internacional.

Unos conquistaban España para España. Los otros querían conservarla para Rusia.

Un General: Franco. Otro General: Miaja.

Un partido: José Antonio Primo de Rivera. Otro partido: Largo Caballero.

Como era posible la duda? Los españoles hombres eligieron a España y los que no eran españoles ni hombres eligieron, como

no, el papel de esclavos, que era en resúmenes cuentas lo que hablan sido en cinco años de claudicaciones vergonzosas para recibir como premio una prebenda.

JOSE ANTONIO PRIMO DE RIVERA! Tu nombre irá siempre unido a España. Tus palabras, tus discursos de aquellos tiempos no son de hombre. Nosotros hemos podido comprobar que eran proféticos. Tu viste con asombrosa clarividencia el porvenir y ahora nosotros, tus subordinados, lloramos de emoción al recordar frases tuyas... «Antes que hablar de mayorías y minorías; de derechas y de izquierdas; de reformas y de pactos, nosotros que entendemos poco de esas cosas, gritemos ¡Viva España!

Y este era José Antonio; sus frases, sus escritos, sus discursos, estaban saturados de españolismo. El no tenía ante su retina más que una visión, clave de la Nueva España, Una Grande y Libre, y por esto fue perseguido y encarcelado: ¡Era un pecado muy grande amar a España! Y fue José Antonio, quien ofreció al General Franco su vida y de unos miles de falangistas, que meses después de ser tachados de chiquillos mal criados se creaban cual titanes, asombraban al Mundo y escribían para la Historia de España una de sus páginas gloriosas.

Nuestros camaradas, los requetés de Navarra, se pusieron como uno solo a las órdenes del llorado General Mola y cuando el mando rojo quiso darse cuenta, las sierras del Guadarrama estaban cuajadas de boinas rojas.

Ejército, Falange y Requetés iban conquistando nuestro bendito suelo... nuestra reducida Escuadra, se iba haciendo dueña de los mares y nuestros caballeros del aire, dueños absolutos del mismo, protegían nuestras vidas como una madre protege a sus hijos...

Todo esto en unos meses y como premio el nombramiento hecho de Jefe del Estado a favor del Generalísimo y unas lágrimas y una plegaria para el General Sanjurjo.

El Generalísimo quiso agradecer este

nombramiento que su pueblo le otorgaba y con su españolismo puro y porque para los españoles era, nos hizo el más preciado de los obsequios: substituyó la chabacana musical arrabalera de Riego por nuestro Himno Nacional y suprimiendo aquel trazo de vergüenzas y oprobios, volvió a lucir en tierra española la Bandera roja y gualda y nosotros pudimos, postrados ante ella, besar sus pliegues conio besa una madre a su hijo a quien creía perdido para siempre.

Y es que una nación que sabe forjar hombres del temple de los defensores de Oviedo y del Alcazar de Toledo, es inmortal y no puedo morir para siempre lo que fué tantos años símbolo de grandeza.

Emilio Moia Vidal ¡Presente! Fuiste el tributo que nos costó. Bilbao, España entera llora tu muerte, pero desde el Cielo contemplarás orgulloso nuestra obra y verás escrito tu nombre al lado de la ciudad, que si fué sitiada, no pudo ser asaltada hasta que

tu génio militar y tu corazón de español lo ordenaron.

Tu no pudiste presenciarlo en vida, pero nosotros te vemos Allí con tu peculiar sonrisa de viejo militar satisfecho.

Españoles todos, en este aniversario, prólogo del glorioso amanecer, levantad vuestros corazones, elevadlos hacia el infinito y no penseis más que en Dios, Patria y Franco y con el brazo en alto, gritan fuerte como nunca.

¡ARRIBA ESPAÑA!

¡VIVA EL GENERALISIMO!

PABLO SAIZ GRALLA.

Julio 1937.

Los nacionalsindicalistas afirmamos nuestra condición de soldados. Quién intente desvirtuarnos sabrá a que huele la pólvora imperial de nuestros fusiles.

Bolete ha muerto

Manuel Fernández-Silvestre y Duarte, acaba de caer en el frente de Toledo: militar hijo de militar, héroe hijo de héroe. La fuerza de la sangre se sublima cuando transmite virtudes de raza, y mucha raza tenía este muchacho sencillo y generoso al que todos llamaban BOLETE, con uno de esos apelativos familiares que el cariño fabrica para singularizar un nombre. El alma sencilla de Bolete desbordaba esa simpatía especialísima que deja transcurrir grandes y profundas virtudes morales. Precisamente las virtudes que hacen de un hombre un héroe, no por improvisación ni por exigencias del momento, sino como fruto natural de un espíritu nacido para darse sin tasa y que busca su darle importancia el cumplimiento de los más áridos deberes: sencilla, alegre, habitualmente.

Bolete, era Oficial de Caballería cuando el advenimiento de la República puso a los que pensaban y sentían como él en trance de contribuir, como fuese, a un desagravio nacional. Había que conspirar para dar al traste con el régimen del 14 de Abril, y Bolete dió su sangre en 10 de Agosto el memorable con ardimiento y renovada fe. Pasó por los días duros de Villa-Cisneros y consiguientes persecuciones con el alma en pie, vibrante de impaciencia por las nuevas contribuciones a la resurrección de España. Y cuando llegó la ocasión decisiva, Bolete vivió en el Madrid de julio la tragedia del

cuartel de Wad-Rass tras los esfuerzos propios de la terrible situación, logró evadirse de Madrid y llegar a la zona liberada. Acto continuo se incorporó a las tropas en lucha. Como Capitán de Caballería primero y como Comandante después, en ascenso ganado en el frente de la Casa de Campo, Bolete ha sabido ser en todo instante el paladín tenaz y esforzado que se jugaba la vida al deber de pelear. Y peleando ha muerto al frente de una fuerza como la BANDERA DE CASTILLA DE FALANGE, llamada a reemplazar a tropas del TERCIO y Tabores de REGULARES en sectores avanzadísimos de Madrid y de Toledo: la misma Bandera que hubo de enlustrarse con la muerte heroica del Capitán Crespi de Valldaura.

El jefe actual lo era precisamente Manuel Fernández-Silvestre, el nuevo héroe que acrece la gloria de esa impetuosa unidad. Bolete ha caído en el frente de Toledo. Testigo, pues, de su muerte ha sido la ciudad imperial, museo vivo de grandezas hispánicas. La raza continúa, y Bolete ha tenido la fortuna de añadir su nombre al catálogo de los más genuinos ejemplares. Bajo el cielo de Toledo ha resplandecido un alma más en vuelo hacía los grandes designios de la raza.

MANUEL FERNANDEZ-SILVESTRE Y DUARDE

¡PRESENTE!

¡ARRIBA ESPAÑA!

Calvo Sotelo

El pasado martes cumplió un año en que fué asesinado "oficialmente" el formidable español Calvo Sotelo.

Plumas más autorizadas que la nuestra os han recordado la terrible tragedia que sufrimos.

Calvo Sotelo murió, pero su espíritu está con nosotros, y si bien para España, fué una pérdida irreparable, no es menos cierto que la muerte del gran español, fueron los últimos granos de arena que hacen falta en el reloj de la Historia de España, para que los buenos españoles nos levantáremos como uno solo, dispuestos a perder nuestras vidas y haciendas con tal de con-

servar nuestro título de españoles.

El mismo día que se supo la noticia de su muerte, recibía un periodista amigo una carta en la que el ilustre ex ministro, le daba su enhorabuena por su campaña antimasonica y horas despues de leída esta carta me enteraba de las manifestaciones de agrado hechas por un desgraciado que purgó sus culpas cuando la invasión roja.

Calvo Sotelo, era la esperanza de España, era una potencia mundial y por serlo, se decretó su muerte en ese antro que se llamó Congreso de Diputados, por una mercenaria de baja estofa, cual era la Pasionaria; firmó el de-

creto el repugnante Casares y lo llevó a efecto un miserable a sueldo de tan funesto gobierno.

¡Asesinatos por orden de un Gobierno democrático!

Este fue la política que imperó durante un lustro.

Que la sangre de nuestros camaradas caiga sobre tanta canalla y elevemos nuestras oraciones al Señor por el alma del Ilustre Calvo Sotelo y para que en plazo breve, se haya extirpado de raíz la raza antiespañola.
Jose Calvo Sotelo ¡Presente!

La Guerra

Sábado 10 Julio:

Un aviador nacionalista ha etablado combate con una escuadrilla de aviones rojos derribando a dos aparatos y poniendo en fuga a los restantes.

Domingo 11.

Ascienden a mas de 3000 las bajas sufridas por el enemigo en el frente de Madrid. Con objeto de reponerse pidieron una tregua para retirar los muertos que pasan de 800 y esta les fué negada. Han sido derribados 5 aviones.

Lunes 12.

Parece que en vista del desastre de la ofensiva roja va a ser destituido el general Miaja.—Inglaterra busca solución para reanudar el Control.

Martes 13.

Nuestra aviación ha derribado 13 aparatos. A pesar del gran esfuerzo realizado las tropas rojas no han podido romper el cerco que los nacionales tienen puesto a la capital.

Miércoles 14

Aumentando la escasez de víveres en Cataluña la Generalidad se ha incautado de todos los productos agrícolas y el descontento entre los campesinos amenaza serios conflictos. Sus protestas son contestadas con fusilamientos.

Jueves 15

En el frente de Madrid los nacionales no han perdido ni un palmo de terreno siendo numerosas las bajas del enemigo. La ofensiva roja se da como un completo fracaso. Han sido derribados otros 4 aparatos.

Viernes 16.

Se va confirmando la destitución de Miaja en vista del gran desastre sufrido por sus soldados. En el frente norte se observa relativa calma precursora de grandes actividades.

Sección Local

Aniversario de la Iniciación del Movimiento Nacional de Salvación.

Nuestra ciudad conmemorará el próximo domingo, día 13 de los corrientes, el ANIVERSARIO de la Iniciación del Movimiento Nacional, con los siguientes actos:

1.º A las 11 horas, treinta minutos, Solemne Funeral en la Iglesia Parroquial en sufragio de las almas de las víctimas de la Guerra, predicando la oración sagrada el orador sagrado Rdo. D. Valentín Herrero.

2.º En las Escuelas públicas de la ciudad y de su término municipal se iniciaran por la tarde las conferencias para dar a conocer a la población escolar la significación patriótica del Movimiento Nacional.

3.º Por la noche, a las 9 horas, una artística Representación teatral en el Teatro Principal de esta ciudad, en cuyo acto se sorteará entre los asistentes una magnífica obra del arte el joven escultor felanigense D. Jaime Mir. El importe de la recaudación de la Velada y del sorteo, se destinará para el fomento de la suscripción en pro del nuevo acorazado «ESPAÑA»

Como prueba de nuestra gratitud a los héroes que han fallecido en la epopeya de la reconquista patria, se replica que todas las flores que puedan recoger nuestros lectores, las remitan a Falange Femenina, para adornar el túmulo que simboliza las víctimas que han ofrecido su vida para la salvación de España.

Ni un solo felanigense debe dejar de asistir al funeral en sufragio de nuestros gloriosos muertos.

El próximo martes, día 20 del actual, festividad de nuestra gloriosa Patrona Santa Margarita, no se celebrarán otros actos que los religiosos.

Se ha renovado la antigua tradición de que nuestra Excm. Corporación municipal costea los gastos del Oficio. El sermón en honor a nuestra Santa ha sido encargado al Canónigo e Ilustre orador Don Andrés Caimari; y la Misa cantada, probablemente será celebrada por el también canónigo de la Catedral de Palma Iltr. Sr. Don Francisco Ortega de ia Lorena.

El pasado jueves se inauguró el período de vacaciones en la Escuela del trabajo de Felanitx habiendo cerrado la presente etapa con una matrícula escolar de 115 alumnos, cifra muy alagüeña y que presagia el formidable éxito que sin duda alguna ha de superar en el próximo curso.

Bendición de una Campana.

El próximo domingo día 18 a las cinco y media de la tarde en el Oratorio de las HH. Trinitarias, el Rdo. Sr. D. Antonio J. Mora Cura Arcipreste, bendecirá solemnemente una nueva campana que apadrinarán las Srtas. Cruzadas de la Santísima Trinidad. Acto seguido explicará el Rdo. D. Valentín Herrero el significado de las ceremonias de la bendición, terminando el acto con un solemne Te Deum, que cantarán las alumnas del Colegio.

Escuela Superior de Religión.

Se ha fijado definitivamente el día 20 de los corrientes para la repartición de premios a los trabajos premiados.

El acto tendrá lugar en la Escuela Parroquial a las cinco y media de la tarde.

Quedan especialmente invitados los alumnos y sus respectivas familias.

LAUS DEO.

Sólo se muere una vez. Esto es una verdad exclusiva de los combatientes. No tienen derecho a repetirla los figurines de la retaguardia.

De sociedad

Despedida.

Ha marchado de Felanitx para cumplir con sus deberes profesionales el Alcalde de este Ayuntamiento, camarada Manuel Oliver Puig. Va destinado temporalmente a Sevilla.

Con motivo de su marcha un grupo de amigos le obsequiaron con una cena íntima, acto que se celebró en la fonda Marina de la risueña barriada de Porto Celon.

Ofreció el acto el Jefe local de F. E. T. pronunciando sentidas palabras de amistad el Comandante Militar D. Carlos Simarro. El camarada Oliver con viva emoción agradeció a los concurrentes esta prueba de afecto al deber cumplido.

Al despedir a tan buen amigo le deseamos feliz viaje y pronto retorno para seguir laborando con su gran entusiasmo en pro de la Ciudad y de la grandeza de España.

Funerales.

Organizados por la Corporación Municipal celebráronse el martes y miércoles de esta semana funerales en la Iglesia Parroquial en sufragio del alma de D. José Calvo Sotelo, primer mártir nacional asesinado en Madrid el 13 de Julio de 1936 por acuerdo del nefasto gobierno de Casares, y por el eterno descanso de D. Emilio Mola Vidal, general jefe del ejército del Norte

A estos piadosos actos se asoció toda la ciudad viéndose muy concurridas las honras fúnebres que en memoria de estos mártires se celebraron. En toda la población lucieron banderas a media hasta y crespones negros guardándose días de verdadero luto en recuerdo y memoria de estos héroes que supieron dar su vida por la Patria.

Desde estas columnas reiteramos a todas las Autoridades nuestra sentida condolencia, elevando al Todopoderoso, desde lo más recóndito de nuestra alma, una oración para que les haya acogido en su santa Gloria.

Llega hasta nosotros la noticia de que en el frente de Aragón ha podido pasarse a las tropas nacionales el soldado Sebastian Vaquer Ramis que fué hecho prisionero en Porto Cristo.

Nos alegramos de la noticia participando de la natural alegría de sus familiares.

Entre las tropas que luchan en la Ciudad Universitaria y a quienes el Generalísimo ha concedido colectivamente la gran Cruz Laureada figura el alférez de complemento D. Antonio Ramis Bannasar.

CULTOS

En el Oratorio de las Hermanas de la Caridad.

Lunes día 18. A las ocho y media Rosario y Solemnes Completas.

Lunes día 19. A las 7 y media misa de Comunión general para las alumnas del Colegio y devotos del Santo.

A las 10 Tercia y Misa Mayor solemne con sermón que dirá el Rdo. D. Antonio Nebot, vicario.

Por la tarde a las 7 Rosario, ejercicio a San Vicente y adoración de la Reliquia terminando con un solemne Te Deum por los bienhechores de esta Casa.

Editorial Ramón Llull.

El acto Nacionalsindicalista del pasado Domingo

Felanitx piensa ya en nacional-sindicalismo. La masa sana de su población ha comprendido la bondad de la nueva doctrina y la va asimilando a su propio ser. Las listas de agremiados en la O. N. S. van nutriendose diariamente de nuevos adeptos. La Escuela del Trabajo va aumentando el numero de su matrícula, cada alumno es el portavoz de las útiles enseñanzas de aquel nuevo eslabon en la Nueva España.

A la hora anunciada el teatro estaba ya rebosando por todas partes. No cabia nadie más. Localidades y pasillos estaban invadidos por inmenso gentío que pese al sofocoso calor aguantaba estoicamente con el ansia natural de oír la autorizada voz de los oradores.

La llegada de estos fué recibida con una salva de aplausos que precedieron al canto por los asistentes al HIMNO de Falange.

La Camarada María Luisa Illana de Saiz fué quien inició los discursos en representación de Falange Femenina demostrando en breves palabras las excelencias de la gran obra Auxilio de Invierno y Asistencia Social, exhortando a todos a contribuir con el pequeño donativo de treinta céntimos a la grandiosidad caritativa que representa siendo el arma mas rotunda contra el hambre y la miseria... «teneis que estar con nosotros pues quien no está a nuestro lado está en contra nuestra»

El Jefe Local de F. E. T. camarada Saiz:

Alude a esos españoles de derechas que se dicen de Franco y que esperan su palabra para adherirse a tal o cual grupo. Esos hombres que no quieren decirse Requetés, ni Falangistas tienen un nombre se les dice PANCISTAS pues las dos únicas milicias que había en España han sido refundidas en una sola; Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. a quienes les cabe el alto honor de ayudar al Glorioso Ejército Español a reconquistar palmo a palmo el suelo patrio. «negais una parte de vuestro dinero, ese dinero que sin el Glorioso Movimiento no heredarían vuestros hijos, negais todo, sin pensar que sin la ayuda moral y material que debeis a España el día de mañana vuestros sucesores no heredarían más que un yugo al extranjerismo opresor... «Pueblo, sin vacilación ninguna, ponte al lado del Generalísimo Franco, supremo Jefe del Estado Español.»

Juan Ginart. Delegado Post-Trabajo:

Demuestra la necesidad que había en España de crear las Escuelas de Trabajo en las que los futuros obreros de la patria aprenden y perfeccionarán los mas diversos oficios. La creación de las vacaciones en diferentes playas de la Isla en donde los alumnos de las escuelas del Trabajo han podido disfrutar de ellas. «Todo en bien de España, para ofrecer al Generalísimo nuestras organizaciones en todo su esplendor y de esta manera conseguir la pronta victoria.»

Jorge Andreu.

El verbo cálido y convincente llega al público que desde sus primeras palabras se abstrae en la oratoria histórica del camarada Andreu. Este reseña con palabra maestra aquellos primeros días del Movimiento en la Capital, aquellas camisas azules que fusil al hombro se lanzaron a la calle y conquistaron el Gobierno Civil y el Ayuntamiento, hartos de aquel estado de cosas en que no se podía hablar de patria. «Los de F. E. T. hemos de saber porque lo somos, hemos de tener el valor de nuestras propias convicciones, no como los borregos marxistas que cual manada se dejan llevar por las convencias de sus dirigentes...» «A los gritos de los que se llaman sin patria y sin Dios; a la negación de estos sanos principios, ponemos nuestra afirmación al gritar VIVA Y ARRI-BA ESPAÑA Y VIVA CRISTO REY...» «Los flechas de hoy, estos muchachos hombres del mañana, ya sienten su patria la que llevan dentro, la patria que ellos respetan y la que hacen respetar...» «Vamos a la conquista de un nuevo orden. Nosotros lo que queremos es el sosiego de esa fuerza latente que hay en España. Eso lo hemos de conseguir con las máximas de Onésimo Redon-

do y José Antonio. La lucha que se avecina no tendrá lugar entre derechas ni izquierdas: será entre Rusia soviética y nuestra generación...» «Vamos sembrando las doctrinas de Falange... Teneis que querer saber estas doctrinas... es diferente enrolarse en un partido cuando este se rompe el pecho por las calles o cuando este partido es ya poder...» «hay en España ahora sólo dos cosas; un ejército que no puede gobernar siempre y un espíritu, el de Falange Tradicionalista, no Falange sola, que unidas lucharan siempre en defensa de nuestra querida España. Dedicó un recuerdo a su llorado amigo Dr. Beltrán, que fué un perseguido del Frente Popular en esta ciudad.

Luis Pascual: Secretario Provincial de las O. N. S.

Son las primeras palabras del camarada Pascual un saludo al llorado Ausente y un recuerdo a aquellas elecciones de Febrero, elecciones que no volverán ya mas ni tampoco los caciques que las alimentaban... «hablamos de justicia social porque la sentimos y la impondremos aunque no contemos ni con un sólo obrero...» «Fundamos los sindicatos porque ellos interesan a España. Ese nuevo organismo del Estado Español que es la O. N. S. trabaja y se organiza solamente para bien de nuestra patria...» «Antes se reían despectivamente del falangista imberbe que hoy con una haz de amigos suyos está siendo la admiración del mundo...» «Somos pobres; pero tenemos fé y ayudados bajo la égida de Franco seremos el Estado Nacional sindicalista. «La Revolución se hace por la Patria y por Dios. La Revolución es algo mas que conservar privilegios caducos. A los que no quieren dar se les hará dar a la fuerza o destinar a estos malos españoles a un campo de concentración, pues los otros, los que derraman su sangre lo hacen para la España de todos, para la España Nacional-sindicalista. ¡Por la Patria, el pan y la Justicia!»

El Comandante Fernandez Hidalgo. Delegado Provincial de la O. N. S.

Empieza el orador lamentando que el grandioso acto de hoy no lo vea nuestro fundador Lopez Bassa a quien el Alto Mando llamó para mas altos designios. Demuestra con su autorizada palabra la equivocación de los dirigentes marxistas que enfrentan al capitalista con el obrero. Nosotros procedemos de distinta manera, poniendo juntos y en mutua colaboración al obrero con el empresario. «Nosotros hemos fundado las escuelas del Trabajo para que el empresario se sienta orgulloso de ir al lado del obrero...» En España no hay mas que una clase: La de españoles y una aristocracia: la del trabajo; este les abarca a todos menos a los vagos que no deben tener sitio en la España de Franco...» Y cuando llegue la hora no lejana de reconquistar para España las regiones de levante es necesario que todos estemos agrupados bajo el nacional sindicalismo. Entonces Mallorca sentirá en toda su intensidad la guerra y quien no está con nosotros está contra nosotros pues el Generalísimo ha declarado que el Estado es Nacional-Sindicalista. Dedicó un entusiasta recuerdo al Camarada Torres y al Comandante Militar finalizando su interesante parlamento deseando a todos que este acto de hoy no sean solo palabras sino que se traduzca en hechos fructíferos engrosando las filas de los sindicatos organizados para gloria de España como firmes pilares del resurgimiento nacional.

A los acordes del HIMNO nacional que fué escuchado por todos con angida devoción dióse fin al acto de que consiguó un nuevo éxito a sumar a los muchos que lleva conseguidos la Delegación local de F. E. T. y de las J. O. N. S.

El destino de España no es cosa de señoritos ni emboscados. Es el orgullo triunfal de los caídos; su eterna paz y venganza. El deseo de los combatientes; Nacionalsindicalismo.

FARMACIA DE TURNO
JUAN ARTIGUES

Mayor, 4